

Nouveau au QRG

Un texte de
Denise 73
Peter A. Ruepp El. Ing. ETH

L'auteur a traité de la radio CB aux États-Unis dans les années 1960, bien avant la sortie de la radio de tous en Suisse et a été activement impliqué dans son développement,

Pour Denise 73 en tant que spécialiste expérimentée, il est rapidement devenu clair que même la meilleure radio serait de peu d'utilité pour le profane si l'utilisateur ne connaissait pas quelques règles et comportements simples mais importants.

Il veut rapprocher cela du lecteur. Cependant, il ne se contente pas d'un rendu sommaire et sans commentaire. Denise 73 choisit une manière différente et incontestablement pratique. Il regarde la bouche de l'opérateur radio. Pas seulement l'opérateur radio CB; en raison de son travail, il connaît également les conditions dans d'autres services de radio.

Sur la base de nombreuses observations, il décrit des conversations radio que l'on entend réellement au quotidien et traverse des situations réalistes. Son conseil à ce sujet est donc tout simplement authentique et n'agit pas comme une théorie grise.

Violoncelle 73

Cher XYL *), cher YL *), cher OM, *)

Ce que signifient le titre et le titre n'est peut-être pas tout à fait clair pour vous. Expliquer cela est l'un des objectifs de ce document.

Vous avez récemment acheté une radio CB *). Vous devez toujours lire les étiquettes sur votre tout nouvel appareil pour trouver le bon bouton. Enfin quelque chose sort du haut-parleur, vous êtes QRV pour la première fois *). Et maintenant?

Si vous appelez quelqu'un au téléphone, vous recevez le signal de votre interlocuteur ou d'occupation à l'autre bout de la ligne si tout se passe bien. Ce qui se passe dans tout le réseau téléphonique n'est pas votre truc, pas plus que les autres ne concernent vos conversations.

Avec la décision de participer à la radio CB, vous êtes involontairement entré dans une communauté. Quarante chaînes sont disponibles en Suisse, dans lesquelles environ 5000 chaînes doivent être réparties. De plus, les ondes radio traversent les frontières nationales - comme ça et sans demander au percepteur des impôts. Vous pouvez écouter ce que les autres disent et tout le monde peut entendre vos conversations. Aucun système électrotechnique automatique ne vous donne un signal occupé si vous souhaitez émettre sur un canal déjà occupé («auto-stop dans un QSO *))»). Personne ne vous empêche également d'être le troisième (ou peut-être

*) Abréviations expliquées en annexe.

le vingtième) partenaire d'une conférence téléphonique qui a probablement commencé par un dialogue entre deux stations. Cependant, vous ne pourrez pas utiliser «N ° 1818» si la qualité sonore n'est plus sans sonnerie («Radio 5»).

Depuis que l'homme des cavernes a découvert qu'il n'y avait pas d'autre moyen de se rencontrer qu'avec une massue surélevée et des dents dénudées, les gens ont commencé à développer des manières afin de pouvoir vivre en paix dans la communauté. Beaucoup de ces formes sont de pure tradition, d'autres ont une bonne raison.

Si, par exemple, vous entrez dans votre pub habituel et dites "Alléluia" au lieu de "Bonsoir", vous n'avez insulté personne, ennuyé personne ou blessé personne. Néanmoins, vous serez regardé «perplexe» et vous vous demanderez si vous vous débrouillez encore assez bien.

Si vous vous asseyez plus tard à une table où quelqu'un est encore en train de manger et que vous commencez à chanter une petite chanson, vous avez de nouveau violé les coutumes. Cette fois, cependant, vous avez vraiment dérangé quelqu'un.

Il y a donc certaines utilisations de la radio CB (également appelée radio amateur ou radio pour tous), qui ne sont peut-être que plus ou moins intelligentes, mais qui sont simplement devenues une pratique courante. D'autres ont une bonne raison.

Alors que ce qui a été dit jusqu'à présent s'applique plus ou moins à tous les services de radio sur les fréquences communautaires, la radio amateur a une particularité:

Alors que sur les autres services de radio (par exemple la radio aérienne, la radio de taxi, la radio amateur, la radio de la police, la radio des médecins, etc.), tous les participants sont sur la longueur d'onde appropriée pour les mêmes raisons ou des raisons similaires, c'est très différent avec la radio CB.

- Par exemple, voici l'apprenti électricien radio. Parfois, il veut l'amateur faire un test radio. Pour le moment, il doit se contenter de la radio CB. Ici aussi, il peut essayer certaines des théories enseignées à l'école de métiers. C'est la technologie radio qui l'intéresse à propos de la radio CB.
- Voici le capitaine des loisirs, qui va pêcher et pêcher le dimanche. Il veut une connexion sans fil avec sa famille qui s'occupe de la banque, rien d'autre.
- Voici l'organisateur d'événements en plein air, tels que des marches folkloriques ou
- La course d'orientation utilise la radio CB comme outil d'organisation et de sécurité départs.
- Et voici peut-être quelqu'un qui se sent seul et ne peut pas trouver de contact d'une autre manière, peut-être qu'il est handicapé, aveugle ou en fauteuil roulant. Au QRG, vous lui faites face de manière impartiale, il est comme tout le monde.

Et ils sont tous sur les quarante chaînes et doivent s'efforcer de s'entendre.

L'appareil est toujours en cours d'exécution sur votre table et vous souhaitez enfin arriver au QSO. QSO, qu'est-ce que c'est?

Laissez-moi encore quelques minutes, puis nous appuierons sur le bouton de conversation.

Écoutons d'abord un peu. Nous parlons de «radio», «Santiago», «Ypsilon» et «bone». Pourquoi ce charabia, pourquoi ne pouvez-vous pas parler normalement comme des mortels ordinaires? Si je savais que vous étiez un chasseur, je vous demanderais si vous ne pouviez pas chasser si vous disiez des oreilles et non des écoutes. Si vous êtes fan de moteur, je vous demande pourquoi vous avez récemment eu deux chiffons sur l'autoroute allemande et pas à 200 km / h. a conduit? Ou avez-vous montré quatre truies au lieu de quatre as hier?

Au début de la technologie radio, on ne pouvait utiliser que la télégraphie Morse et le fait encore largement sur les bandes radioamateurs inférieures. Il était, bien sûr, ennuyeux de «nettoyer» chaque mot. Par exemple, des abréviations normalisées ont été introduites pour les termes récurrents, constituées de trois lettres, dont la première est un «Q». D'autres abréviations sont également devenues courantes chez les radioamateurs. La radio CB n'existe en Suisse que depuis 1973, alors que les radioamateurs en Suisse ont déjà fêté le 90e anniversaire de leur association USKA. Il y a toujours eu un test pour la radio amateur. La licence d'entrée de gamme HB3 peut également être créée pour les élèves du primaire ayant l'ambition nécessaire. La licence HB9 a alors besoin d'un peu plus de volonté pour apprendre. La licence de chirurgien auditif avec l'indicatif d'appel HE9XXX associé peut être résolue à l'USKA sans test.

Tant d'amateurs auditifs assis devant leurs récepteurs, écoutent et rêvent d'avoir leur mot à dire ("pousser l'os"). Jusqu'à il y a quelque temps, il n'y avait pas de licence de radio amateur sans maîtrise du code Morse. De nombreux radioamateurs étaient donc si étroitement associés aux abréviations Q qu'ils les utilisaient involontairement dans les communications radio.

Finalement le groupe CB s'est ouvert, le rêve de nos amateurs d'audition s'est réalisé, du moins de manière modeste; enfin tu pourrais pousser l'os toi-même. Désormais, ils voulaient montrer ce qu'ils avaient appris des «grands» et ont donc adopté leur langue.

Adopté leur langue? - Oui ou non

Si certaines expressions et phrases ont été adoptées de manière analogue et exacte, d'autres n'ont pas été utilisées de manière tout à fait analogue. Un terrible grief? Maintenant pourquoi en fait? Si tous les opérateurs radio CB utilisent une certaine expression «incorrectement» de la même manière, ils se comprendront clairement à nouveau. Ces différents "dialectes" dans les différents services radio impliquent parfois que, par exemple, un radioamateur remarque parfois qu'il est sur la radio CB depuis longtemps, ou un opérateur radio CB qu'il a également le "billet" radio de l'aviation dans le Sac.

Est-ce que ça importe? Berndeutsch est-il offensif à Lucerne?

Juste un instant, maintenant nous allons appeler CQ *).

Lorsque vous passez pour la première fois à la radio, vous devriez avoir deux problèmes:

Certains sont d'ordre technique, c'est-à-dire «derrière un haut-parleur et un micro». Il existe de la littérature à ce sujet. Notre organisation faîtière a également publié des

*) Abréviations expliquées en annexe.

brochures. Mais par-dessus tout, je vous recommande de rejoindre un club CB local ou de participer à la ronde gratuite locale. Dans chaque CB-Club, il y a généralement un «guide» technique, qui est généralement professionnellement familiarisé avec la radio ou l'électrotechnique et peut vous conseiller.

Le deuxième problème est «devant le haut-parleur et le microphone (Mike) ». Il y a peu d'écrits à ce sujet qui soient adaptés aux conditions suisses, et c'est pourquoi je suis actuellement assis devant la machine à écrire: Il s'agit de la conception linguistique des connexions, l'opérateur radio dirait: de la voix.

La première et la plus évidente différence entre le téléphone et la radio CB est que vous pouvez soit envoyer soit écouter la radio CB, mais pas les deux à la fois. Alors que dans le passé beaucoup de gens faisaient cela "terriblement stupide" à cet égard, l'utilisation accrue des systèmes d'interphone a fait une certaine quantité de préscolaire à cet égard.

Après tout, nous voulons considérer les éléments suivants:

1. Soit la conversation doit indiquer clairement que vous avez fini de parler et que l'autre personne doit diffuser, soit nous devons lui dire. Les phrases courantes sont:
"Chom", "allez-y", "s'Mike (prononcé Maik) à vous", ou vous appelez l'indicatif d'appel de l'autre et le vôtre par la suite. Si vous mettez "s'il vous plaît peindre", vous penseriez que vous avez appris à déclencher dans des romans policiers à la télévision ou dans un hôpital.
2. Au moment où vous parlez, vous n'avez aucune certitude quant à savoir si l'autre personne peut encore vous entendre (peut-être que le brûleur à mazout non perturbé de son voisin s'allume), s'il peut encore suivre vos explications, ou au mieux sait ce qui a été dit depuis longtemps. Veuillez donc pas de «passages mammoth». Traversez un train de pensée ou un message en douceur «et vous m'aimez», pour que l'autre puisse reconnaître si tout est clair jusqu'à présent.

Je parlais plus tôt de l'indicatif d'appel. Vous pouvez le choisir vous-même. Bien sûr, dans les stations établies de longue date dans votre région, vous pouvez savoir si quelqu'un utilise déjà cet indicatif d'appel et en savoir plus grâce à la liste des indicatifs d'appel du SCBO. www.hb9scbo.ch. Votre pseudo doit être votre carte de visite et unique dans votre région, anciennement appelé le réseau téléphonique - aussi bien que le numéro de votre véhicule. Pourquoi en fait? Eh bien, vous devez pouvoir appeler la station à laquelle vous souhaitez parler. Sinon, je dois vous demander pourquoi on vous a donné un nom à l'occasion de votre baptême. Quiconque écoute, y compris l'OFCOM, peut également savoir qui est à la radio. Ou attachez-vous un chiffon sur le numéro du véhicule chaque fois que vous sortez dans la rue? Ce n'est donc pas la manière du bonhomme de mentionner trop peu ou pas du tout l'indicatif d'appel. On suppose alors avoir affaire à un lutin lâche qui ne peut tenir ses paroles et ses actes. Le numéro de téléphone derrière appartient également. Ma station s'appelle Denise 73, par exemple. Je sais qu'il y a ou existait une station Denise 71 à Emmenbrücke; son cas est le sien et le mien est le mien sans que j'aie la moindre chose contre lui (malheureusement je ne le connais même pas personnellement).

Encore une chose à propos des indicatifs d'appel: il est courant dans tous les services radio d'appeler d'abord l'indicatif d'appel de la station appelée, puis le vôtre. Après tout, vous n'anticipez pas non plus l'âne dans la vie de tous les jours. Donc si quelqu'un appelle, par exemple, "Hans 79 appelle Heiri 73, s'il vous plaît peindre", vous remarquez dix heures contre le vent qu'il ne connaît la radio qu'à partir de films policiers.

En parlant de films policiers: il semble que pour beaucoup de gens, Funk ait quelque chose à voir avec les films policiers et les romans d'espionnage. Ce faux «mysticisme» a probablement survécu dans le monde d'aujourd'hui. Même si ce n'est pas courant, on peut écouter son vrai nom complet par radio si nécessaire. Je n'ai rien à cacher et je ne mets pas de larve avant de conduire une voiture ou une moto.

Puis-je répéter:

Si vous dites deux appels d'affilée, il est clair que ce dernier appelle le premier. Le «de» entre les deux (ou le «ceci est» sur la radio de la circulation aérienne) est en soi superflu, comme le sont d'autres dictons derrière, comme «et signifie réception». Lorsque j'appelle l'autre personne, il est clair que j'entendrai par la suite s'il répond.

Avant de commencer, un petit quelque chose:

Le formulaire de courtoisie, le "vous" n'existe pas sur la radio CB. Ce «comportement de chantier» a déjà été lancé, parfois même avec raison. En général, cependant, il y a plus de preuves humaines et factuelles pour cela que contre lui. Il est simplement plus rapide de dire succinctement «chom on channel 38» au lieu de «chömed-si please on channel 38». Après tout, nous sommes même avec le cher Dieu, que nous respectons certainement, vous aussi.

Alors maintenant, ça commence.

Donc, par souci de pratique et de démonstration, nous voulons faire un QSO, peu importe avec qui. Comment trouver quelqu'un qui serait également intéressé à nous parler? Il existe également le canal d'appel 40. Dans certaines régions du nord-est de la Suisse, le canal 1 est souvent utilisé pour passer des appels car il y a des interférences occasionnelles d'opérateurs radio et de relais allemands. Dans certains pays, cette fonction lui est confiée par la loi, dans d'autres par accord et aussi par respect mutuel pour les opérateurs radio. Ne me demandez pas pourquoi ce sont les années 40. Il y a aussi de bonnes raisons pour d'autres canaux. C'est devenu naturel et tu peux vivre avec, donc ça ne sert à rien de le secouer

Vous pourriez trouver les années 40 très calmes un jour de travail tard dans la nuit. Les samedis ou dimanches après-midi ressemblent plus à la bourse. Que faisons-nous maintenant pour atteindre notre cause sans augmenter inutilement les foules? Avant même d'appeler, nous tournons le commutateur de canal pour vérifier si nous pouvons déménager avec la personne à qui nous parlons si nous pouvons le trouver dans les années 40. Bien sûr, la chaîne désormais gratuite peut être occupée jusqu'à notre arrivée, mais peut-être qu'une autre sera gratuite entre-temps.

Alors racé sur le canal 40 et immédiatement appelé «CQ» ou «appel général»?

Non. Nous activons probablement le canal 40, mais nous n'écoutons que pendant un moment. Nous n'appellerons certainement pas immédiatement après l'appel d'une station proche et forte, mais lui donnerons une chance d'entendre la réponse d'un

partenaire et de sortir avec lui. Ensuite, on est moins dans la foule des années 40, sinon il appelle à nouveau quand on veut avoir de nos nouvelles.

Mais maintenant "CQ" racé appelé?

Encore une fois, non. Voyons maintenant si quelqu'un d'autre appelle "CQ". Si tout le monde appelle et que personne ne répond, la «bouffée» des années 40 s'agrandit et personne ne va à leur cause. Le nouveau venu est connu par le fait qu'il appelle son "CQ" comme une gueule de bois délabrée en février et ignore les options de connexion très intéressantes. Si un autre «CQ» appelle, nous lui donnons une réponse et allons sur un autre canal avec lui. Alors les deux ont ce qu'ils voulaient.

À partir du type d'appel, vous pouvez généralement dire de quel enfant spirituel il est. S'il y a encore des dictons tels que "Breikibreik" ou "Qui est toujours QRVögeli" etc., l'appelant est généralement soit "plein" soit pas complètement cuit et un QSO avec lui n'est généralement pas très agréable.

Réfléchissons:

Notre prochain objectif sera de quitter le canal 40 le plus rapidement possible avec notre interlocuteur. Si nos prédécesseurs n'avaient pas fait de même, nous n'aurions pas appelé. Peut-être qu'il y avait un bang juste sur l'autoroute, quelqu'un devrait appeler à l'aide et trouver un «trou» sur le canal d'appel 40.

Un bon conseil qu'un pilote professionnel m'a donné une fois:
Pensez toujours à la réponse avant d'appeler.

Nous voulons maintenant supposer que nous devons nous appeler «CQ» et que les choses fonctionnent comme sur des roulettes. Nous traiterons d'éventuelles difficultés plus tard.

Nous allons donc appeler:

«CQ (ou« appel général ») de (votre indicatif)»

et relâchez le bouton de conversation. Pour cet exemple, nous voulons supposer que votre indicatif d'appel est BONGO 73 et que la station MUSTANG 79 répond à notre appel. Le retour sera désormais soit:

"BONGO 73, MUSTANG 79, fais Gambio" (ou "woane?")

MUSTANG 79 veut une suggestion de chaîne de notre part. Nous avons cherché une chaîne gratuite plus tôt et nous la lui offrons maintenant, donc:

«MUSTANG 79, BONGO 73, Gambio 33 »

La réponse que BONGO 79 nous doit encore est:

"Gambio"

afin que nous sachions qu'il a entendu notre proposition et accepte. Le dicton modérément intelligent "i schruube" est souvent utilisé à la place. Laissez-les en profiter.

Mais il se peut aussi que MUSTANG 79 lui-même propose une suggestion de canal. Il dit ensuite quelque chose comme:

«BONGO 73, MUSTANG 79 Gambio 03? »

Si notre appareil est sur le canal 15 QRV, nous disons de notre part:

"Gambio"

et allez au canal 03.

Sur le canal arrangé, on n'entend que brièvement s'il est gratuit. MUSTANG 79 fera de même décevement. Il est possible qu'il soit libre avec nous, mais pas avec MUSTANG 79, car il n'a pas la même «zone de chalandise» que nous. Cependant, nous avons convenu que tout se passera bien avec cet exemple de QSO *), le «canal Gambio» est gratuit des deux côtés.

Permettez-moi d'arrêter le film un instant avant de commencer le QSO sur le «Canal Gambio».

Nous avons supposé que nous recherchions simplement quelqu'un à qui parler afin de faire notre exemple de QSO. Cependant, le cas suivant pourrait également exister, par exemple:

Vous devez faire à Aarau et vous ne connaissez pas exactement la rue de cette ville. En descendant le flanc sud de Staffelegg, vous appelez «CQ», en espérant qu'une station Aarau vous guidera. Maintenant, vous feriez mieux de ne pas simplement appeler "CQ Aarau", tout au plus "CQ Region Aarau". Sinon, vous risquez, par exemple, de m'amener à la Strippe de Seengen, et en tant que Seetaler, je ne connais pas le plan de la ville d'Aarau du "ff" autant qu'un Aarauer. L'appel "CQ" peut ainsi être limité au but souhaité.

Laissons le film arrêté tourner à nouveau, nous avons fait «Gambio» et maintenant nous voulons démarrer le QSO proprement dit. Le canal est libre des deux côtés. Il est désormais fondamental d'appeler à nouveau sur le nouveau canal avec l'indicatif d'appel. Des dictons comme «peu faire?» etc. ne sont pas vraiment bien. Peut-être que la chaîne n'est pas gratuite, comme nous le pensions, les utilisateurs précédents aimeraient nous le dire en amitié ou nous rejoindre, sinon ne savent même pas comment nous adresser.

Supposons que nous étions les plus rapides avec "schruube". Nous appelons donc à nouveau le canal Gambio:

«MUSTANG 79, BONGO 73»

Tant que Mike n'a pas fait la navette une fois, c'est-à-dire que tout le monde n'a pas diffusé et entendu une fois, toute autre transmission n'a pas de sens. Il y a des cas où on s'entend bien sur les années 40, par exemple presque pas sur les quinze, et donc on doit refaire Gambio, probablement vers l'autre bout du groupe.

Pendant que nous parlons ci-dessus, nous examinons déjà notre S-Meter, car nous devons l'afficher bientôt. Reviendra:

«BONGO 73, MUSTANG 79, Din Rapport isch Santiago

(numéro) et

Radio ... (numéro), allez-y »

Ici, je dois à nouveau arrêter le film pendant un moment. Qu'est-ce que ça veut dire? BONGO 79 lit la valeur de Santiago à partir de son S-mètre pendant que nous diffusons, et il indique à quel point les ondes que nous envoyons arrivent à la station de MUSTANG. Il attendra ensuite la valeur correspondante pour son signal, c'est pourquoi nous lisons le S-Meter lors de sa diffusion. La valeur radio ne peut pas être mesurée, mais indique plutôt dans quelle mesure MUSTANG 79 nous comprend. Vous pouvez savoir quel nombre signifie quoi dans l'annexe.

Notez maintenant ce qui suit:

Dans le jargon de la radio amateur, Mustang aurait très probablement dit, par exemple: "Din répétition est cinq trois". Dans le jargon de CB, cela aurait été: "Santiago trois, radio cinq". L'ordre des chiffres est ainsi inversé. L'ordre des

*) Abréviations expliquées en annexe.

radioamateurs me semble plus logique personnellement. Mais si cela doit être faux sur la radio CB, c'est comme ça que ça marche.

Notre «attention aux oreilles» est dirigée en particulier vers le reportage radio. Si nous obtenons un quatre ou cinq, MUSTANG 79 nous comprend au moins aussi bien qu'au téléphone. Ainsi, nous pouvons gérer la conversation suivante en douceur dans le ton de conversation normal. Mais s'il ne nous «paie» que trois ou même moins, nous devons travailler dur pour parler trop clairement, faire des phrases courtes et simples et épeler des mots importants.

Alors ensuite, MUSTANG 79 entendra comment il entre ici.

Ceci est votre premier QSO, il est donc impossible que vous ayez déjà parlé à MUSTANG 79 du QRG. En conséquence, votre performance est due dans le même tour.

Ici, je dois mentionner quelque chose qui est répandu et qui me semble encore ridicule. De nombreuses stations commenceront le spectacle avec «Je me présente brièvement», «Je me présente brièvement», etc. À quoi cela sert-il? Mettez simplement votre idée. MUSTANG 79 l'attend de toute façon et suppose que vous donnez vos propres informations personnelles et non celles de l'empereur de Chine.

Disons que nous comprenons MUSTANG 79 comme nous le ferions au téléphone, pas exactement la qualité de la musique, mais chaque mot est facile à comprendre. Il pourrait également élever notre S-mètre au numéro 3. Eh bien, je recommence le film:

«Santiago trois, radio quatre. Prénom doh (votre prénom), QTH (lieu où nous sommes)

Gueten Abig »(ou comment vous voulez toujours le saluer).

MUSTANG 79 va maintenant vous répondre, désormais vous adresser votre prénom et vous présenter. La conversation proprement dite peut commencer. Vous pouvez lui dire que vous êtes encore un débutant. C'était aussi une fois Mustang. Aucun savant n'est jamais tombé du ciel. Si MUSTANG est un peu collègue, il en tiendra compte. Veuillez garder cela à l'esprit lorsque vous démarrez un QSO avec un débutant.

Un autre petit détail:

Si MUSTANG 79 se trouve également être un opérateur radio aéronautique, il commencera inévitablement ses tournées en disant:

«MUSTANG 79, Roger»

Tout le reste serait un «péché mortel» sur la radio aéronautique, et ce qui est une fois mis dans la tête est généralement solide.

Même si MUSTANG 79 n'est pas un opérateur radio, ce n'est pas mal de commencer ainsi:

En prononçant l'indicatif d'appel, quiconque veut savoir qui parle en ce moment le sait. Il est sûr de se conformer souvent à l'obligation légale de nommer l'indicatif d'appel. En nous donnant «Roger», nous savons qu'il a compris notre dernier message et nous n'avons pas à y revenir.

La règle est que seul le strict minimum doit être communiqué. Ce qu'il faut entendre par là peut être argumenté de bonne foi. Certes, à trois heures du matin, alors que presque personne n'est plus QRV, souffrir plus que le dimanche après-midi dans la grande lutte pour les chaînes gratuites.

Ce que j'ai personnellement sur la barre transversale, quelle que soit l'heure, ce sont des mots et des phrases de remplissage ennuyeux qui ne disent rien du tout. Pourquoi certaines personnes doivent-elles dire «quatre-vingts...» avant chaque appel? Les années 40 sont bloquées une seconde de plus que nécessaire sans que personne ne sache rien d'autre. Si l'appel normal avec un pic court n'est pas assez «noble», dites deux fois l'indicatif d'appel de la station que vous recherchez.

La première fois, l'autre peut ne pas être tout à fait sûr que c'était la sienne, et la deuxième fois, il pourra écouter attentivement.

«Gäll» ou «doh» devrait également appartenir à la même majuscule après chaque phrase, ou «hi» si ce n'est pas drôle du tout.

La conversation entre vous et MUSTANG 79 va maintenant faire des allers-retours sur quelque chose que vous pensez tous les deux important.

Encore une fois, vous avez donné le Mike à MUSTANG 79, quelque chose d'étrange se produit:

Soudain, une deuxième voix retentit de l'appareil, peut-être qu'il y a un petit sifflet, et cette deuxième voix a dit quelque chose comme «QRZ *)» ou même simplement «Z». Alors qu'est-ce que cela signifie?

Quelqu'un écoutait votre conversation et aimerait participer en tant que troisième partenaire. Nous ne voulons certainement pas le mettre en lock-out. Comment devons-nous réagir?

MUSTANG 79 a commencé à parler, donc il n'entend rien pour le moment et aura à peine remarqué le «QRZer». On attend donc le moment suivant, puisque Mustang n'est pas au mot le plus important d'une phrase, il suffit d'appuyer très rapidement sur le bouton parler et de dire «enregistré». Nous pouvons perdre une seconde du passage de Mustang, mais nous pouvons toujours comprendre le sens de sa déclaration. Mais le «QRZer» sait que nous avons entendu sa réputation et attend maintenant que nous le rejoignons dans le groupe.

Maintenant MUSTANG 79 a terminé son passage et nous redonne le Mike. Nous pouvons maintenant laisser entrer le QRZer. Quelque chose va se passer avec les mots suivants:

«BONGO 73 z'ruck, mer main en station QRZ. Sur le QRG se trouvent MUSTANG 79 et BONGO 73. Chom ine, QRZ! »

Et maintenant Mustang 79 et vous êtes à la réception et le «QRZer» va maintenant dire qui il est, s'il peut entendre les deux, pourquoi il a appelé QRZ et le tour se poursuit désormais par trois.

Qu'est-ce que cela apporte?

Désormais, il ne suffit plus de dire «et Mike à toi» à la fin du tour, mais il faut dire à lequel des deux interlocuteurs nous voulons remettre le Mike.

Peut-être qu'un ou plusieurs QRZers supplémentaires seront ajoutés au cours de la conversation. Surtout à minuit, de modestes QSO à deux débutent et se terminent souvent par une «constitution fédérale suisse».

Que faut-il prendre en compte dans de tels cycles?

*) Abréviations expliquées en annexe.

1. N'appellez "QRZ" dans un QSO que si vous entendez la plupart de ceux déjà impliqués. Si vous devez toujours aligner vos déclarations sur les autres et les déclarations des autres sur vous, ce sera ennuyeux pour toutes les parties. Cela peut être une exception autorisée si vous devez transmettre brièvement un message urgent à l'un des participants à la ronde, directement ou via une autre station, puis repartir.
2. Vous ne donnez généralement pas le Mike en cercle avec une régularité servile comme un distributeur. Néanmoins, vous devez vous assurer que tout le monde l'obtient de temps en temps, sinon il se sent désavantagé et laissé pour compte. Il s'agit généralement d'une station sur le rond (généralement le centre géographique). Ce qui peut enregistrer tout le monde fort et clairement. Il a l'obligation non écrite de mettre un peu d'ordre dans le «filet»; surtout s'il menace de s'effondrer en raison d'influences externes (ex: DX-QRM émergeant).
3. Plus il y a de stations dans le QSO, plus vous devez vous efforcer de faire de courtes séries et de ne pas dire le «mot pour dimanche», sinon il faut une demi-éternité avant que tout le monde puisse le reprendre.
4. N'appellez "QRZ" à un tour existant que si vous pensez vraiment pouvoir contribuer à la discussion en cours. C'est un peu un effort pour laisser entrer un «QRZer», et quand il est à l'intérieur, il ne sait pas pourquoi il a appelé «QRZ».
5. N'appellez pas "QRZ" dans un tour sans un besoin raisonnablement urgent si vous remarquez qu'il existe dans un but très précis. Un exemple: Six stations sont utilisées comme agents de sécurité pour une marche populaire. Une nouvelle commande doit être envoyée d'urgence au siège depuis la station de ravitaillement. Cependant, un "QRZer" est admis au préalable. Il dit maintenant à Tall Hendrik qu'il a travaillé dans le jardin hier et si les haricots verts de notre région sont plus anciens que les autres années. Sinon, il est peut-être le gars le plus cher, mais à ce moment-là, l'homme de la station de restauration paierait probablement de l'argent s'il pouvait arracher le Mike et l'écraser.

Afin d'activer l'appel QRZ, il est généralement recommandé de faire une pause dans la commutation entre les courses individuelles, c'est-à-dire de ne pas commencer à envoyer immédiatement après avoir reçu le Mike. C'est un vœu pieux, mais dans d'autres services radio, en particulier dans la radio aéronautique et la radio maritime, ces pauses de commutation sont mal vues, et quiconque y est ou était actif aura du mal à s'y conformer une fois et à éviter de faire demi-tour si possible.

Vous pouvez ensuite vous aider comme suit:

Au lieu de changer de pause pour chaque changement de Mike, après quelques passes, vous annoncez que vous «accrochez le Mike en l'air»; pour tous les QRZers et va à la réception pendant quelques secondes. Si certains viennent, bien et bien, et aucun ne vient, continuez. Personne ne peut dire qu'ils n'ont pas été admis.

Peut-être que l'un de nos partenaires demande un échange QSL. Qu'est-ce que c'est encore maintenant?

Eh bien, certaines personnes ne sont pas satisfaites d'un QSO satisfaisant, elles aimeraient en avoir un «B'haltis». Dans le jargon informatique, on dirait une "copie papier". La carte QSL est une confirmation écrite du QSO et en même temps plus ou moins la carte de visite des stations émettrices. Pour que la transmission de

l'adresse ne soit pas trop fastidieuse, de nombreux opérateurs radio ou associations radio ont leur boîte aux lettres. Postfach signifie "boîte postale" en anglais, en abrégé PO Box (prononcez pi-o-box), vous allez rire, j'ai des cartes QSL avec une "Bio-Box".

Que devriez-vous penser de cet échange QSL? Je veux dire: tout avec raison. Je suis satisfait de la carte QSL de Copenhague d'un QSO que j'ai fait avec un téléphone portable absolument légal sur un Lambda / 4-GP. D'autre part, quelqu'un continue d'appeler "CQ" comme empoisonné, dit à peine "Grüezi" avant de commencer à prendre d'assaut la carte QSL et se déconnecte immédiatement après avoir échangé l'adresse, donc je pense que c'est un peu idiot. (En tant que petit garçon, j'ai rassemblé les autocollants de fromage en boîte dans un album et j'étais sacrément fier quand j'avais une autre page d'Emmental ou de Tilsiter ou de jambon, salut). Dans tous les cas, je voudrais dire ceci: Soit vous vous impliquez dans un échange QSL, alors soyez si bon et envoyez vraiment la carte. Ou cela ne vous intéresse pas, alors dites-le franchement et librement dès le début. J'étais si naïf d'envoyer ma carte en premier, avec le doux espoir que l'on revienne. Le taux de réussite était à peine 20%.

À un moment donné, notre QSO prendra fin. Il est certainement juste et bon marché de dire au revoir de manière amicale et décente. D'un autre côté, il y a des gens qui tombent presque autour du cou pendant au moins environ trois courses avant de pouvoir se séparer. La gentillesse et la courtoisie peuvent également être exagérées. Les abréviations «73» pour les salutations et «55» pour les bons vœux viennent encore du temps de la télégraphie. Ils sont souvent utilisés, souvent sous une forme modifiée, comme "les meilleurs nombres", "les sept et trois et le double cinq", "les cent vingt-huit meilleurs" (= somme des deux), "soixante quatre plus / moins neuf" etc. maintenez également, comme une sorte de dessert, toute la cérémonie, enfin et surtout, appuyez rapidement deux fois sur le bouton de conversation. Un autre chapitre en lui-même est l'«73 appel». En supposant que vous entendiez une station appeler que vous connaissez mais que vous n'avez pas entendue depuis longtemps, il n'est certainement pas faux de l'appeler un «73». Mais ensuite, vous dites aussi de qui il vient. Qu'y a-t-il d'autre pour elle? Si elle n'appelle pas "CQ", mais plus précisément une autre station, vous attendez que la personne que vous cherchez réponde avant de lui attacher "73".

Maintenant, il y a des gens, apparemment cachés comme le chat devant le trou de la souris dans les années 40, pour ajouter «73» à tous ceux qu'ils entendent. Cela doit être fait immédiatement après son appel, afin qu'il ne puisse pas entendre si la personne qu'il a appelée répond. Ces gens me semblent comme des petits enfants qui pissent de manière démonstrative dans leur pantalon quand il y a un visiteur, juste pour que vous ayez à vous occuper d'eux et non de la visite. Heureusement, ce phénomène est rarement observé aujourd'hui.

Ce qu'il nous reste à faire, c'est de revenir au canal 40, car si quelqu'un doit nous chercher après, il le fera sur ce canal.

J'ai déjà parlé des abréviations et de leur verbalisation. Il y en a encore beaucoup. La plupart d'entre eux étaient encore humbles dans les premières utilisations, mais sont devenus plutôt stupides avec le temps.

Voulez-vous un modèle? S'il vous plaît: "Citerio" (au lieu de "Cheerio"), "happy Bicoflex" (pour "bonne nuit"), "je vais deux mètres horizontalement" (pour "aller au lit"), "départ" (au lieu de "Gambio"), "Stewi" (pour "rapport d'onde stationnaire"). Chaque animal a son petit animal et chaque cirque a besoin de son clown. Tournons un peu les canaux. Il y a un faisceau puissant sur n'importe quel canal (le S-mètre oscille largement). Mais la langue est relativement faible et vendue. Que se passe-t-il ici? Cela peut être différent. Mais vous découvrirez le plus probable dans un instant. Si votre appareil est sorti après l'été 1982, vous pouvez probablement passer en AM, FM ou même SSB. Alors, passez en AM ou - si disponible - en SSB. Vous pourrez peut-être y établir une connexion DX avec une station distante. Si la station diffuse en AM, le volume sera maintenant normal et la qualité sonore sera bonne. Vous comprendrez maintenant mieux une station diffusant en SSB en coupant sur le "Clarificateur". Bien que la technologie soit ma responsabilité au sein de l'organisation faïtière, je ne veux pas entrer dans ce qu'est AM et ce qu'est FM. (Voir brochure du SCBO: FM / PM). La meilleure façon de démontrer le mode SSB est de demander à un opérateur radio CB expérimenté de vous le démontrer.

En résumé, je peux dire:

1. Sur AM, la qualité sonore diminue plus ou moins régulièrement avec la diminution de l'intensité du champ (valeur S). Sur FM, il reste pratiquement constant bien en bas, mais passe rapidement de "super" (radio quatre ou cinq) à "rien du tout". Beaucoup plus était diffusé sur AM dans le passé. Aujourd'hui, en AM, vous n'entendez presque que la radio des camionneurs sur K9 de chauffeurs d'Europe de l'Est ou DX de l'étranger. Nous devons nous rappeler qu'après le QSO, lors du retour au canal 40, nous retournons également en FM
2. Avec la FM, il y a moins de risque de ronfler dans les chaînes stéréo, télévisions, organes, etc. voisins qu'avec AM.
3. En mode FM, les gens aiment mettre un peu le silencieux pour ne pas avoir le «sifflement FM» toxique dans leurs oreilles pendant les pauses de commutation. Si vous suspendez le "Mike in the air" pour laisser entrer des QRZers, cela vaut la peine de relâcher temporairement le silencieux afin que même les QRZers faibles puissent être entendus.

Peut-être pourrais-je recommander ce qui suit:

1. Au début, écoutez les QSO fréquemment exécutés. Demandez-vous si vous auriez agi et parlé dans la même situation et si ce que vous avez entendu avait du sens.
2. S'il y a un club radio CB ou une tournée CB dans votre région, rejoignez-y. De là, vous pouvez vous attendre à des premiers soins si vous ne pouvez pas faire face seul.

Enfin, je voudrais noter ce qui suit:

1. Souvent, en écoutant, vous pourriez vraiment avoir l'impression que le groupe CB est peuplé de personnes à moitié folles ou d'alcooliques. Une comparaison: il y a 97 jeûnes et 3 pleins dans une tache. Question: Lequel entendez-vous en premier lorsque vous venez de l'extérieur?
2. Ne discutez jamais avec des imbéciles et des ivrognes, ni à la radio ni ailleurs. Essayez la radio, de préférence sans contact avec eux, pour les contourner. Si cela devient trop "épais", contactez votre club régional afin de pouvoir viser la personne concernée et faire le nécessaire avec elle.

3. Nous vivons à une époque qui évolue rapidement, surtout en ce qui concerne l'électronique et la radio. Le manuscrit de cette brochure, rédigé à l'origine à l'hiver 1982, nécessite des modifications et des ajouts à chaque nouvelle édition. En outre, à la radio - par exemple au milieu de la ville de Zurich - d'autres coutumes et pratiques sont raisonnablement communes à celles de l'Oberland bernois.
4. Un de mes amis de l'OM a avancé la théorie selon laquelle un opérateur radio deviendrait comme l'environnement dans lequel il a appris la radio. Si votre région est raisonnablement bien élevée, il ne peut pas vous arriver grand-chose. En revanche, si les choses se passent comme le diable préfère, prenez le courage de rompre avec cette «tradition». Sinon, il n'y aura plus qu'un «Schnuderbube» au QRG, et vous êtes assuré de ne pas en être satisfait vous-même.
5. En parlant de "Schnuderbube". Si vous en avez à nouveau été ennuyé, gardez à l'esprit que le Seigneur a des pensionnaires différents dans tous les domaines de la vie humaine. Ne gâchons pas la joie de la bonne camaraderie avec quatre-vingt-dix-sept OM par trois Löli!
6. S'il vous arrive parfois que vous ne soyez "pas complètement seul" vous-même, et si vous voulez ou devez venir au QRG dans cet état, ressaisissez-vous. Il n'est pas dit que votre klaxon doit sortir des haut-parleurs de tous les autres QM. Même les discussions amoureuses, les applications et les avancées doivent s'inscrire dans le cadre de l'écoute de l'auditeur. Pas un mot également contre une belle sonnerie avec la boucle d'aspiration, tant que dans une société fermée avec le consentement de toutes les personnes impliquées. Mais au QRG, où les enfants peuvent aussi écouter, ce n'est pas approprié.
7. Auparavant, on parlait de "qualité musicale" de l'émission. Veuillez ne pas prendre cela comme une invitation et demander de transmettre de la musique via la radio CB! N'oubliez pas que tout le monde en Suisse doit partager environ cinq mille stations dans les quarante chaînes. Ce n'est vraiment pas dans le fait que chacun diffuse son propre «hit parade». En dehors de cela, vous découvrirez au fil du temps que la soi-disant «qualité de la musique» dans les communications radio ne conviendrait pas nécessairement à la transmission de la musique, car vous «coupez» les appareils différemment, que vous ayez la meilleure communication vocale possible ou une «qualité Hi-Fi» »Veut réussir.
8. Les opérateurs radio se plaignent souvent que les quarante chaînes ne sont plus en mesure de faire face au stress.
Si les années 40 vont redevenir une école pour enfants, rendez-moi service et parcourez tous les canaux pour voir s'il n'y en a vraiment pas de gratuits.
Le principal mal n'est pas le manque de chaînes, mais le fait que de nombreux opérateurs de radio glissent constamment sur les années 40 et y font la moitié du QSO, au lieu de faire "Gambio" pour l'amour du ciel et de répandre la botte de foin avec.
Un commandant de bord se promène moins longtemps sur la tour QRG pour atterrir tout un jumbo que certains CB ont besoin pour s'éloigner des années 40. La réception de radio aéronautique est recommandée à tout opérateur radio CB (et aussi à tout radio amateur!), Alors beaucoup de gens entendraient ce que signifie transmettre rapidement.

Ces «Schorri des années 40» sont généralement les mêmes personnes que les «adeptes de Drüesibzgi», auxquels j'ai déjà «exprimé ma sympathie» ci-dessus.

Alors maintenant, je crois que vous pouvez abandonner le QRG seul avec une conscience claire. Un érudit n'est jamais tombé du ciel et le poisson n'apprend qu'à nager dans l'eau. Je vous souhaite «beaucoup de plaisir avec votre passe-temps» (car la phrase en question est au nord du Jourdain) et j'espère avoir de vos nouvelles bientôt au QRG.

Avec les meilleurs 73 + 55

Votre DENISE 73

Seengen, à l'été 1985.

Révisé à l'été 2020
par Rossi 77 / HB9UVW
Relecture par UFO 64 / HB9RWR

ATTACHEMENT

Mon indicatif d'appel:
(énoncée) _____

Table d'orthographe

| | |
|-----|--------------|
| UNE | Alfa |
| B | Bravo |
| C. | Charly |
| ré | delta |
| E | écho |
| F | Fox-trot |
| g | le golf |
| H | Hôtel |
| JE. | Inde |
| J | Juliette |
| K | kilo |
| L | Lima |
| M | Mike |
| N | novembre |
| O | oscar |
| P | père |
| Q | Québec |
| R | Roméo |
| S | Sierra |
| T | tango |
| U | uniforme |
| V | Victor |
| W | whisky |
| X | radiographie |
| Oui | Yankee |
| Z. | Zoulou |

TABLEAU DES ABRÉVIATIONS

Lié à la radio CB (diffère en partie de l'utilisation des mêmes caractères dans d'autres services de radio).

Code Q

| | |
|-----|---|
| QRA | Nom de la station, ainsi que l'environnement structurel et humain de la station |
| QRG | Fréquence, canal |
| QRL | Emploi professionnel |
| QRM | Pannes causées par d'autres stations, machines, véhicules («boue») |
| QRN | Perturbations atmosphériques |
| QRT | Fin des appels radio |
| QRU | Conversation épuisée |
| QRV | Prêt pour la radio |
| QRX | S'il vous plaît, attendez |
| QRZ | "Qui m'appelle?" ou "Je veux rejoindre QSO" |
| QSB | Fluctuation de la force du signal ("Baltimore") |
| QSL | Confirmation écrite de la connexion |
| QSO | Lien radio |
| QSP | Connexion via une station autre que «Relais» («Pauli») |
| QSY | Changement de fréquence |
| QTH | Emplacement |
| QTR | Heure exacte |

Autres abréviations

| | |
|----|--------------------------|
| 55 | je te souhaite du succès |
| 73 | Meilleures salutations |

| | |
|----|--------------------------|
| 88 | Baisers |
| 99 | Te faire venir au diable |

| | |
|--------|---|
| CB | Citizen band = la radio de tous |
| OM | Vieil homme = opérateur radio |
| YL | Jeune femme = Miss (prononcé «may el») |
| XYL | Ex demoiselle = femme (prononcez «ex way el») |
| CQ | Appel général |
| DX | Connexions avec des pays étrangers via la propagation des ondes |
| Gambio | Le changement de fréquence doit être effectué |
| salut | La remarque précédente doit être interprétée comme amusante |
| Roger | Dernier passage compris (lire: «rodscher») |
| UFB | Affaires ultra fines = meilleur |
| Cabane | Funk-Bude (en fait «Schopf», ce qui signifie «Schäg») |
| stéréo | Envoi erroné de plusieurs stations en même temps |

Table radio

| | |
|----|--|
| 5 | Comme à la radio |
| 4e | Comme au téléphone |
| 3e | Conversation toujours compréhensible, mais avec bruit et bruit de fond |
| 2e | La conversation est difficile et compréhensible |
| 1 | Discours audible mais incompréhensible |

L'Organisation CB suisse en bref

L'Organisation Suisse CB (SCBO) est une association selon Art 60 ff ZGB basée à Zoug.

Le SCBO est libre d'intérêts économiques et agit de manière professionnelle et politiquement neutre.

Le SCBO peut appartenir à des particuliers, mais aussi à des associations CB.

En tant que section, le SCBO est membre de l'Union des amateurs suisses d'ondes courtes USKA

Le SCBO a été fondé en 1979. Grâce à un engagement constructif et courageux envers le

En moins de trois ans, CB-Funk est passé à plus de 1200 membres, dont la majorité était organisée dans les clubs SCBO.

Aujourd'hui, le SCBO est principalement composé de membres individuels.

La forme d'organisation interne du SCBO est typiquement suisse, avec laquelle l'autonomie des clubs affiliés est garantie.

- L'organe suprême du SCBO est l'assemblée générale, dans laquelle les membres du SCBO disposent chacun d'une voix.
- Un conseil d'administration nommé par l'assemblée générale du SCBO gère les affaires de l'organisation faitière.

Objectifs et tâches du SCBO

Le SCBO a pour fonction de représenter les intérêts de la radio CB et sert notamment de:

- Le SCBO est un point d'information pour les opérateurs radio, la presse et les autorités
- Le SCBO est le point de coordination des clubs et des rondes CB
- Le SCBO est une plateforme de formation d'opinion en radio CB
- Le SCBO représente les intérêts des membres de l'USKA
- Le SCBO vise une communication radio disciplinée avec des systèmes techniquement parfaits.
- Le SCBO représente les préoccupations de tous les opérateurs radio CB à travers l'USKA à l'OFCOM

Le travail du SCBO ne se limite pas à des questions sur les conditions de fonctionnement, bien que celles-ci soient bien entendu toujours traitées avec un soin particulier.

Le SCBO prépare également des études sur les problèmes de la radio de tous, qui, grâce à leur large soutien, sont utiles comme outils de conseil et d'aide à la décision pour l'autorité.

Le commerce spécialisé bénéficie également des efforts du SCBO, car ils

- sous une forme neutre - rapprochant la gamme des appareils éligibles à l'homologation du consommateur.

Par le biais de publications, d'événements, etc., les membres du SCBO reçoivent des conseils qualifiés sur des questions techniques.

Enfin, les écritures INFO du SCBO peuvent être utilisées pour la formation continue, comme information pour les voisins, l'OFCOM, les autorités du bâtiment et bien sûr pour les opérateurs radio CB.

Pour plus d'informations:

SCBO
3600 Thun

www.hb9scbo.ch